

EM-BMW3SUB

EM-BMW3SBC

Datenblatt



EM-BMW3SUB Untersitzbässe

Herzlichen Glückwunsch!

Zum Kauf dieses EMPHASER Nachrüstsystems für BMW Fahrzeuge. Kontrollieren Sie, ob sich beide Subwoofer in der Verpackung befinden. Wenden Sie sich an Ihren EMPHASER-Vertragshändler, wenn der Inhalt dieses Sets unvollständig ist oder Teile davon Transportschäden aufweisen.

Dieses Set ist kompatibel mit einer Vielzahl von BMW Fahrzeugen und erfordert eingehende Fachkenntnis über das jeweilige Zielfahrzeug. Wir empfehlen daher, die Installation von Ihrem EMPHASER Fachhändler durchführen zu lassen.

Möchten Sie die Montage dennoch persönlich vornehmen, wenden Sie sich für eine schrittgenaue Anleitung zur korrekten Demontage der originalen Lautsprecher Ihres Fahrzeuges bitte an Ihre BMW Servicewerkstatt.

TECHNISCHE SPEZIFIKATIONEN	EM-BMW3SUB
Basslautsprecher:	8" / 20 cm
Frequenzgang:	35 – 250 Hz
Nennimpedanz:	2 Ohm
Empfindlichkeit (1W/1m):	86 dB
Nennbelastbarkeit:	150 Wrms
Einbaudurchmesser:	192 mm
Einbautiefe:	31 mm

AUSSTATTUNGSMERKMALE: EM-BMW3SUB

- Plug & Play High Power Subwoofer für BMW Fahrzeuge
- Fahrzeugspezifische Plug & Play Anschlüsse
- Versteifte Glasfasermembran
- langlebige Gummisicke
- 2" Aluminium-Schwingspulenträger

Optional erhältlich für BMW E9x Modelle

Der originale BMW-Subwoofer ist häufig mit dem Gehäuse fest verklebt, so dass das Entfernen des Subs schwierig ist. Mit dem EMPHASER-Gehäuse EM-BMW3SBC für BMW E9x Modelle entfällt die aufwendige Arbeit: Einfach alten Woofer samt Gehäuse entnehmen, EMPHASER Sub mit neuem Gehäuse montieren.

GARANTIEBESTIMMUNGEN

GARANTIE: 2 JAHRE

Garantie-Einschränkungen

Nicht unter Garantie fallen Schäden infolge von:

1. Überlastung der Lautsprecher durch zu hohe oder verzerrte Verstärkerleistung (durchgebrannte Schwingspule) etc.
2. schädlichen Einwirkungen von übermäßiger Feuchtigkeit, Flüssigkeiten, Hitze, Sonneneinstrahlung oder übermäßiger Verschmutzung.
3. mechanischer Beschädigung durch Unfall, Fall oder Stoss; Schäden durch nicht autorisierte Reparaturversuche oder nicht durch den Hersteller ausdrücklich autorisierte Modifikationen.

Die Garantie dieses Produkts bleibt in jedem Fall auf die Reparatur bzw. den Ersatz (Entscheidung beim Hersteller) des jeweiligen Produkts beschränkt. Schäden durch unsachgemäße Verpackung oder Transportschäden werden nicht durch diese Garantie gedeckt. Jeder über diese Garantie-Erklärung hinausgehende Anspruch und jede Haftung für direkte oder indirekte Folgeschäden werden ausdrücklich abgelehnt.



EM-BMW3SBC
Bassgehäuse

EM-BMW3SUB

EM-BMW3SBC

Data sheet



EM-BMW3SUB Under seat bass

Congratulations!

On your purchase of this EMPHASER subwoofer system dedicated for BMW vehicles. Please check if both subwoofers are in the packaging and in a good condition. Contact your authorized EMPHASER dealer if the content of this kit are incomplete or damaged.

This set is compatible with a variety of BMW vehicles and requires in-depth knowledge of the particular target vehicle. We therefore recommend having the installation carried out by your EMPHASER dealer.

In case you are installing your EMPHASER subwoofer personally, please contact your BMW Service Center for step-by-step instructions for the correct disassembly of the original loudspeakers of your vehicle.

TECHNICAL SPECIFICATIONS	EM-BMW3SUB
Subwoofer:	8" / 20 cm
Frequency response:	35 – 250 Hz
Nominal impedance:	2 ohms
Sensitivity (1W/1m):	86 dB
Continuous power handling:	150 Wrms
Mounting diameter:	192 mm
Mounting depth:	31 mm

KEY FEATURES: EM-BMW3SUB

- Plug & Play High Power Subwoofer for BMW models
- Car-specific Plug & Play Terminals
- Rigid Fiberglass Cone
- Rubber Surround
- 2" Aluminum Voice-Coil Former

Optionally available for BMW E9x models

The original BMW subwoofer is often glued tightly to the case, making it difficult to remove the sub. The EMPHASER housing EM-BMW3SBC for BMW E9x models eliminates the time-consuming and wasteful work: simply remove the old woofer with housing and mount the EMPHASER Sub with a new housing.

WARRANTY CONDITIONS

LIMITED WARRANTY: 24 MONTHS

Warranty Limitations

This warranty does not cover any damage due to:

1. Speaker overload due to excessive or distorted amplifier power (burned voice coil) etc.
2. Exposure to excessive humidity, fluids, heat, direct sunrays or excessive dirt or dust.
3. Accidents or abuse, unauthorized repair attempts and modifications not explicitly authorized by the manufacturer

This warranty is limited to the repair or the replacement of the defective product at the manufacturer's option and does not include any other form of damage, whether incidental, consequential or otherwise.

This warranty will not cover any loss during transportation, transport costs or any other damage caused by transport or shipment of the product.



EM-BMW3SBC
Bass housing